
令和２年度第６回 

公立大学法人公立はこだて未来大学教育研究審議会議事録 

 

１ 日 時  令和２年８月２４日（月）１５：００～１５：５１ 

２ 場 所  公立はこだて未来大学講義室４９３（オンライン同時開催） 

３ 出席者 

委    員：片桐学長（議長），平田副学長（理事），川嶋副理事長，佐藤（任）事務

局長（理事），三上副学長（情報ライブラリー長），鈴木（恵）副学長

（社会連携センター長），稲村研究科長，木村学科長，佐藤（直）学科

長，冨永メタ学習センター長，大場システムデザインセンター長 

  オブザーバー：白石情報システムコース長，長崎高度ＩＣＴコース長，鈴木（昭）教務

委員長，迎山学生委員長，川越倫理委員長，中小路学術連携室長 

事 務 局：杉村企画総務課長，相馬財務・研究支援課長，亀田教務課長 

 

４ 議 事 

 (１) 審議事項 

① 「公立はこだて未来大学各種実験に係る指針」の一部改訂の提案 

   ・ 川越倫理委員長から，資料１に基づき，本質的な変更はないが，個人情報関連の

条例の参照先の更新と文言の明確化・整理を行ったとの説明があった。なお，改定

案の一部文言を修正することで了承された。 

 

  ② 留学生チューター制度の改正について 

   ・ 中小路学術連携室長から，資料２に基づき，ＴＡ・ＲＡにあわせて制度化する旨

の説明があった。記載内容について一部整理することで了承された。また，ＴＡや

ＲＡとの兼任について意見交換がされ，詳細について学生・留学担当と確認するこ

とになった。 

 

(２) その他 

  ① ２０２０年度特別研究費追加募集（案）について 

   ・ 川嶋副学長から，当日画面共有資料に基づき，前期は新型コロナウイルス感染の

対応のため申請準備の時間が確保できなかったことから申請件数が少なく，予算配

分で残っていた分を充て，後期に追加募集を行う旨の説明があった。予算執行に関

する意見交換がされ，片桐学長より柔軟な対応が可能かどうか検討する旨回答があ

った。 

 

  ② 前年度の研究費の発表会について 

   ・ 片桐学長から，前年度の研究費の発表会の時期について検討する旨報告があっ

た。 


